
5° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

10 Settembre 2021 ore 20.45 – in presenza

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta – G.Spingardi – C.Galimberti – A.Baldini – P.LaSala

Parco Verdello e Murales: domenica 12 è avvenuta l’inaugurazione nel contesto della Festa del Volontariato. 
Tamburini ha espresso soddisfazione per il raggiungimento di questo obiettivo atteso da 4 anni e ha ringraziato tutti 
coloro che a titolo diverso hanno collaborato. La sovrapposizione con la sagra dell’oratorio e la festa del volontariato 
col senno di poi si è mostrata vantaggiosa perché ha permesso di meglio enfatizzare il momento. Con assessore Bona 
è stato sollevato il tema carenza giochi bimbi e l’assessore ha assicurato che è già attivato un piano di rigenerazione 
che al momento riguarderà solo Parco degli Alpini, per Parco Verdello occorrerà attendere ancora                                    
Azioni: Tamburini ha già preso contatti col Museo Storia Naturale (la direttrice era presente all’inaugurazione) per 
valutare quali migliorie il parco potrebbe introdurre attraverso i contatti col Politecnico che ha avviato uno studio 
specifico sulla rigenerazione di aree cittadine non utilizzare con la creazione di parchi (il 2 ottobre congresso in città 
sul tema). 

Associazioni Volontariato: Tamburini ha evidenziato luci e ombre. Significativo aspetto positivo è stata la scelta del 
nostro quartiere come “palcoscenico” dell’evento consentendo di realizzare quello che da solo il comitato non 
sarebbe mai riuscito a fare per necessità di legami con associazioni ed hobbisti e per regolamentazioni lunghe e 
complesse da seguire. Come punto debole è che le organizzazioni di volontariato avevano come unico obiettivo la 
loro festa ed è stato non semplice organizzare negli ultimi giorni una campagna promozionale che desse visibilità alla 
inaugurazione di parco e murales. Alla fine Tamburini è riuscito a coinvolgere TeleColor, Cremona1, La Provincia, Il 
Piccolo e Mondo Padano e, insieme ai poster predisposti dal comitato e la loro capillare distribuzione con tutti i canali
a nostra disposizione, alla fine la visibilità del nostro lavoro è stata positiva ed efficace.

Reclami e Vigile di Quartiere: Tamburini ha aggiornato tutti sullo stato dei reclami e ha inviato file anche a vigile di 
quartiere Borghigiani.                                                                                                                                          Azione: Tamburini 
contatterà il vigile per una condivisione sullo stato dei reclami e gli chiederà se il punto di ascolto esiste ancora. In 
caso positivo si raccomanda al vigile di comunicare sempre la sua eventuale assenza, cosa che faremo altrettanto noi 
nei suoi riguardi. Fino a dicembre cerchiamo di presenziare al centro secondo il calendario in nostro possesso con la 
finalità primaria di creare un legame con il vigile che è ancora tutto da costruire. Col 2022 si deciderà il da farsi.

Reclutamento nuovi iscitti all’assemblea: mai come in occasione dell’inaugurazione, il comitato si è reso conto 
dell’importanza e necessità di effettuare attività di promozione efficaci e capillari. E-mail, FB e Telegram 
rappresentano ottime piattaforme operativa ma a monte il successo è riposto nella possibilità di ampliare il numero 
delle persone raggiungibili dai nostri mezzi di comunicazione.                                                                                                    
Azione: Baldini e Armillotta contatteranno gli account Telegram e FB che non sono iscritti all’assemblea per 
coinvolgerli in tal senso. Tutti sono impegnati, nell’ambito dei rapporti quotidiani con la popolazione, di identificare 
persone interessate ad iscriversi all’assemblea e al Controllo di Vicinato via whatsapp che da tempo non è stato più 
rinnovato

Lega Ambiente: sabato 25 settembre mattina il quartiere sarà nuovamente palcoscenico per un’iniziativa di Lega 
Ambiente che organizzerà gruppi sul territorio per raccolta rifiuti.                                                                           Azione: 
Armillotta, Tamburini e Galimberti si sono già attivati per predisporre un poster con annuncio dell’iniziativa da 
distribuire entro lunedi prossimo. Armillotta e Spingardi stanno già valutando quali possibili itinerari seguire (da 
proporre a Lega Ambiente) e se è possibile, attraverso una comunicazione specifica alle famiglie, trovare un team 
formato da bambini e genitori

Prossima riunione: data proposta - Venerdì 12 Novembre ore 20,45 


